## **UNA MASCOTA PARA NUESTRA BIBLIOTECA**

A principios de curso, las profes de infantil decidimos que a nuestra recién estrenada biblioteca le hacía falta una mascota, así que pedimos la colaboración de las familias para inventarse una mascota con los niños/as. De todas las presentadas, fueran seleccionadas como finalistas las que presentamos a continuación, tuvimos en cuenta la originalidad, la relación con la biblioteca y el grado de participación de los niños/as en su elaboración.







Estos han sido los creadores de las mascotas que más han gustado. Y la mascota elegida ha sido Colorín cuenta cuentos, realizada por una alumna de 4 años.

Para poder colocarla en la biblioteca, las profes la hemos elaborado en grande y nos ha quedado así de bonita...



A continuación os dejamos algunas fotos del proceso de elaboración.







Y finalmente su colocación y el resultado final. Los pequeños creadores también se hicieron una foto con Colorín Cuenta Cuentos. Por si no os habéis dado cuenta nuestro nuevo amiguito tiene su cuerpo hecho de libros de distintos tamaños y colores y una estrella grande en su corazón, ya que en la biblioteca, además de nuestros sentidos, son fundamentales nuestros sentimientos y emociones. "Contar, leer y escuchar cuentos con el corazón".





También os queríamos contar que hemos inaugurado el servicio de préstamo en nuestra biblioteca, para ello cada niño/a tiene un carnet que hemos elaborado y cada semana se llevan un cuento a casa para compartir con sus familias, para ello utilizamos bolsitas de tela de colores que hemos denominado "Cuentibolsas" y que los alumnos/as han decorado y que además llevan a la nueva mascota. Los niños/as están encantados y muy motivados y seguiremos dando pequeños grandes pasos para despertar y fomentar en ellos el placer por los cuentos y la lectura.





